

Dandim 0824/Jember Launching Simbol Love Kalisat, Kalisat Harus Lebih Maju

Siswandi - JEMBER.KLIKINDONESIA.ID

Sep 9, 2023 - 06:13



JEMBER - Pentas Seni HUT RI Ke 78 di Kecamatan Kalisat diselenggarakan pada Jum'at 08/09/2023 pukul 19.00 Wib bertempat di Balai Kecamatan Kalisat.



Kegiatan dihadiri oleh putra Kalisat diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi, Kepala Disnaker Kab Jember Suprihandoko, Camat Kalisat M Faroek, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, Kapolsek Iptu Dwi Iman Dayadi, seluruh Kepala Desa dan seluruh Kepala Sekolah se Kecamatan Kalisat.

Pada kesempatan tersebut dilakukan launching love Kalisat oleh Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dan M Itqon Sauqi dan penyerahan piagam penghargaan kepada Panitia Pembentangan Bendera Merah Putih sepanjang 75 meter, penyerahan piala juara-juara pada Kegiatan HUT RI.



Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember menyatakan, saya sangat bangga

dengan masyarakat Kabupaten Jember yang sangat nasionalis dalam melaksanakan kegiatan menyemarakkan HUT RI.

Alhamdulillah saya menjadi Komandan Kodim 0824/Jember karena ingin memotivasi masyarakat Kalisat dalam mencapai cita-cita yang diinginkan, jangan sampai terjerumus oleh kemajuan jaman, kita harus semangat maju, untuk generasi penerus bangsa tingkatkan obsesi menjadi manusia berguna bagi nusa dan bangsa. Kecamatan Kalisat harus maju dalam segala bidang. Tegass Dandim 0824/Jember.



Demikian halnya M Itqon Sauqi Ketua DPRD Jember dalam sambutannya menyampaikan, Semoga kesepian Kecamatan Kalisat mendapatkan kesuksesan disegala bidang, warga Kalisat tentunya harus bangga, karena saat ini keputusan apapun yang menyangkut kegiatan di Kabupaten Jember diputuskan oleh Forkopimda, yang dan ada dua Forkopimda berasal dari Kalisat. Sebagai contoh setiap seminggu sekali Forkopimda meminta pendapat Kepala Dinas demi Kepentingan Kabupaten Jember.



Kalisat dipastikan Palung keren dalam melaksanakan kegiatan HUT RI Ke 78 diwilayah Kabupaten Jember. Tegas Ketua DPRD Jember tersebut. (Siswandi)